

Durante la celebración de su Cocido Anual en Madrid:

NOTA DE PRENSA

FENEVAL entrega su Insignia de Oro a Antonio Garamendi

Un reconocimiento que pone en valor la figura del presidente de la CEOE y aplaude su compromiso con el diálogo social y la defensa de las compañías de nuestro país

Madrid, 18 de diciembre de 2025. La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos con y sin Conductor, **FENEVAL**, ha hecho entrega de su **Insignia de Oro a Antonio Garamendi, presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE)**, durante la celebración de su tradicional Cocido Anual este miércoles en el **mítico The Palace, a Luxury Collection Hotel, Madrid**.

Con este reconocimiento, cuya entrega se realiza de manera anual a figuras representativas del sector de la movilidad así como de la Administración Pública, la **Federación ha querido poner en valor y aplaudir la trayectoria y el compromiso de Garamendi con el diálogo social, la defensa de las compañías de nuestro país y sus empresarios**. Asimismo, ha servido para aplaudir su papel clave en el impulso y fortalecimiento de las empresas como generadoras de empleo y riqueza nacionales, así como agentes estratégicos del progreso social.

El **presidente ejecutivo de FENEVAL, Juan Luis Barahona**, durante el acto de entrega **ha destacado que**: “*Antonio Garamendi representa los valores que definen al sector del rent-a-car, un sector que impulsa empleo, turismo, movilidad y competitividad territorial. Con esta Insignia de Oro reconocemos una trayectoria marcada por la responsabilidad, la visión de futuro y la defensa constante de nuestro tejido empresarial*”. “*Este reconocimiento, además, es una muestra tangible de cómo a través de una colaboración público-privada podemos construir juntos políticas eficaces y sostenibles. Sumar y aunar esfuerzos hacen del sector del alquiler de vehículos uno dinámico, innovador y competitivo*”, ha añadido.

Por su parte, el **presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, ha indicado que**: “*El sector que representa FENEVAL es claramente multisectorial. No hablamos solo de alquiler de vehículos, sino de una actividad que conecta de manera directa el automóvil y el turismo, dos pilares estratégicos de la economía española. Durante la pandemia quedó demostrada de forma inequívoca la interdependencia entre turismo y motor. Los servicios de rent-a-car no son un complemento, son un servicio esencial para que el turismo funcione, especialmente en un país como España*”.

Un encuentro anual que ya es tradición

El **Cocido FENEVAL 2025 ha congregado a los principales actores estratégicos de la industria de la movilidad y el rent-a-car en nuestro país**, representantes institucionales y medios de comunicación para despedir el año por todo lo alto.

Con la entrega de esta **Insignia de Oro**, FENEVAL reafirma su compromiso con el **reconocimiento de aquellas figuras que contribuyen de forma notoria a fortalecer el diálogo social, impulsar la colaboración público-privada** y promover un entorno económico competitivo para el conjunto del tejido empresarial.

Más información:

FENEVAL, Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos. Engloba a más de 800 empresas y representa al 96% del sector de alquiladores en cuanto a cifra de facturación, con un parque de más de 500.000 vehículos y más de 20 millones de servicios al año. Aquí conviven desde las grandes compañías multinacionales hasta las muy pequeñas desde su creación en 1977. En estos más de 45 años nos hemos convertido en la voz de la movilidad estando presentes en las principales mesas de negociación.

Comunicación:

Marta Gallego - marta@nort3.com

Tel: 611 023 732